

Voulez-vous me dire comment ces comptes ont été examinés, comment a été établi le montant payé, sur quoi repose l'exactitude de ce montant et la certitude qu'une partie n'en avait pas été payée, et si ce paiement a été autorisé par un arrêté du conseil ?

J'ai l'honneur d'être, monsieur,
Votre obéissant serviteur,

J. L. McDOUGALL,
Auditeur général.

A. M. ALFRED R. C. SELWYN,
Directeur de la commission géologique, Ottawa.

OTTAWA, 19 septembre 1882.

MONSIEUR.—En l'absence de M. Selwyn, j'ai l'honneur d'accuser réception de votre lettre du 14 de ce mois au sujet du paiement fait à la succession de sir W. E. Logan.

J'espère que dans la correspondance suivante, dont je vous transmets copie, se trouvent les renseignements désirés,

Lettre avec comptes du Dr Selwyn au colonel. Dennis, 5 mars 1880.

Lettre du colonel Dennis au Dr Selwyn, 10 mars 1880.

Lettre du colonel Dennis au Dr Selwyn, 26 février 1881.

Lettre du colonel Dennis au Dr Selwyn, 5 mars 1881.

Lettre du Dr Selwyn à M. G. R. Grant, 14 mars 1881.

A part du crédit supplémentaire de 1881-82, comprenant une somme de \$4,500 pour la succession de sir William Logan, j'ignore si quelque arrêté du conseil a été rendu à ce sujet.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,
Votre obéissant serviteur,

JOHN MARSHALL,
Secrétaire.

A. M. J. L. McDOUGALL,
Auditeur général.

3 mars 1880.

(Mémoire—compte N° 2.)

Succession de sir W. E. Logan.

Ce compte donne les détails d'une partie de la dépense de sir W. E. Logan pour instruments, de 1847 à 1875,—et il comprend aussi des frais d'importation, de réparation, etc.,—laquelle se monte à \$3,691.02.

Il y a quelques instruments inscrits dans le compte, qui ne sont pas maintenant à la disposition de la commission et qu'on ne peut plus retrouver, mais on en a à peu près un nombre égal qui ne figurent pas dans le compte. Il en est quelques-uns de très peu de valeur et qui ne sont maintenant d'aucune utilité pour la commission.

Après avoir bien examiné tous les instruments je suis demeuré d'avis qu'ils peuvent être évalués à \$3,000, somme probablement un peu plus élevée que celle qu'il faudrait pour les remplacer, mais beaucoup plus forte que celle que rapporterait leur vente à l'encan.

ALFRED R. C. SELWYN,
Directeur de la commission géologique.